

El secretario de Estado Adjunto para América Latina de Estados Unidos, Arturo Valenzuela, dio la bienvenida a la liberación de presos políticos en Cuba, en declaraciones formuladas este martes a la AFP en esta capital.

By Agence France Presse
ASUNCION, Paraguay, Foto: Google.com

Al ser interrogado si la actitud de Estados Unidos hacia Cuba comenzó a cambiar después de la liberación de los presos políticos, admitió que el cambio ha sido "importante".

"Nosotros le damos la bienvenida a la liberación de los presos, así como también a algunas medidas que llevan a la reforma económica que están ocurriendo en Cuba", explicó.

Durante los últimos cuatro meses, las autoridades cubanas liberaron a 39 presos políticos, considerados presos de conciencia por Amnistía Internacional.

Valenzuela hizo hincapié sin embargo en que "todavía hay una situación difícil entre los dos países por la valoración por parte de Estados Unidos de una situación interna en Cuba que no lleva a una mayor liberalización política".

Reiteró que el respeto de los derechos humanos, la vigencia de libertades públicas y democracia "son temas donde nosotros obviamente tenemos principios muy fuertes y valores muy fuertes".

"El hecho de que tengamos una posición clara y decidida en esos temas no significa que no busquemos algún tipo de entendimiento" con Cuba, precisó el funcionario.

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 10 de Noviembre de 2010 09:52 - Actualizado Miércoles, 10 de Noviembre de 2010 09:59

``De hecho tenemos conversaciones con el gobierno cubano en temas de importancia para ambos países, por ejemplo el tema migratorio", precisó.

Valenzuela se encontró con el presidente Fernando Lugo, su canciller Héctor Lacognata, congresistas, empresarios y representantes de la sociedad civil durante una visita que comenzó el lunes y finalizó este martes en Paraguay.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/11/10/835256/eeuu-da-bienvenida-a-liberacion.html#ixzz14s5BR2LJ>